

Des Romains en Gaule

À la fin de la conquête menée par Jules César, l'installation des Romains en Gaule va transformer quelque peu le mode de vie.

La domination romaine

Pour diriger le pays, Rome crée des villes nouvelles et modifie les anciennes, sur le **modèle des villes romaines**.

Un réseau de **routes et de chemins** relie les villes pour faciliter le **commerce** et les déplacements de **l'armée**.

Des bâtiments prestigieux sont créés pour la **culture**, la **religion**, la **politique**.



Vestiges des colonnes d'un théâtre romain à Arles.



Vestiges du forum de Bavais, lieu politique, religieux et culturel de la vie quotidienne des Romains.



Les arènes romaine à Arles, aujourd'hui



6 Marchand gaulois portant une toge romaine et utilisant le tonneau gaulois.

Vivre ensemble : les gallo-romains

Surtout dans les villes, beaucoup de Gaulois adoptent le **mode de vie et la langue** des Romains (le **latin**).

Les **traditions** religieuses sont conservées, le savoir-faire **artisanal** est transmis aux Romains.

Ce mélange de culture forme la **civilisation gallo-romaine**.